平成12年9月26日 発行者 齋 藤 武 司 〒999-3158 上山市新町1-8-21

電話 023-677-0153 FAX023-673-2045

ま中山町、米沢市にも設立予定ではかやままち、よねざわし、 せつりつよてい 団体になりました。現在の予定て 上山市 少年団も今回の高畠町トラン リンスポー わんぱくクラブ」 の指導者は ツ少年団が設立し が 中心に の に 設 立 スポー ポ ツ 七7 L

各かくだん 団(a も開催し、今後のスケジューがいきい こんご しょうほうこう ごしゃかいだいひょう の 状況など報告があり よる情報交換会の合同指導者・保証がようしどうしゃ ほようほうこうかんかい トランポリン種 ま

各がくだん 情報を提供してもらい定期的にじょうほう ていきてき 発行することになりました。 【から選出された担当者より このわんぱくクラブ通信も また、

は掲揚願います。
けいようねが
たいたしましたので大会等の行事で

わんぱくクラブ合同

の

の合宿さ がっしゅく

も十 今 同 い

がっしゅく なんようし かわに一月に予定されております。がっ ょてい

わんぱくクラブ各団の団旗も完成かくだんだんをからせい

計画するつもりです。 次回は全員が宿泊できるよ 定員が八〇人と少ない為です 練習会に するつもりです。 に なり ま す。 宿泊所 す。 の

体の団員の皆様は、いっしょうけ団大会が開催予定ですので各団でれたいかい、かいさいょてい かくだんだんだいかい かいさいょてい かくどんだんだいかい かいさいょてい ツ少年 ます。 わんぱくクラブの団旗には右のんめい練習に励んでください。 シャツにも印刷したいと思います ています。現在、検討しているT ランポリンの部分がとび箱になっ シンボルマー 体操のスポーツ少年団はト 来年三月には、 クが表示されて 第だり 一 1 よう 回がい 図 ず

検討しています。

目による第一だり

回がい

の合同指導者・

			A		
-		7	\mathcal{I}		17
	13	-UN	Ew	, /	
7		ar an e	or 100 100.		1 10 10

高畠町の団員が宿泊することに たかはたまち だんいん しゅくはく の合宿では、南陽市、川西町、

川西町、

なり

う ます。

他の団員は通いで合同ほかだらいんかないで

ごうどう

		[ব		名		称	7					代表	者		保	護者	会長	<u> </u>		広報:	担当		練習日
1	上山市	トラ	ン	ポ	リン	、ス	ポ	_	ツ <u> </u>	少年	寸	齋	藤	武	司	斎	藤	千	春	木	村	優	子	毎週水(木) (火)
2	上山市	节 体	. 損	梨 フ	ス オ	ᢤ -	- '	ツ	少	年	寸:	舟	越	信	弘	小丨	関泛	[美	子					毎週土日
3	上山市	ペガ	サ	ス	トラ	ン	ポ	リ :	ン!	ラ	ブ	羽	賀	浅	江									毎週木曜日
4	南陽市	トラ	ン	ポ	リン	、ス	ポ	–	ツ !	少年	团	齋	藤	郁	子	昆			緑	舎	利倉	育	明	毎週土曜日
5	天童さく	5 h	ぼ	トラ	ンポ	!リ:	ンス	ポ-	- ツ	少年	F 団	羽	賀	浩	志	奥	Щ ≸	分栄	十	高	梨	美	沓	毎週金曜日
6	川西町	トラ	ン	ポリ	リン	、ス	ポ	_ '	ツ !	少年	(可)	神	尾亜	一希	之	樋	П	悦	子	Ш	崎	祐	子	毎週火、金曜日
7	高畠町	トラ	ン	ポ	リン	ス	ポ	_	ツ !	少年	①	佐	藤	秀	_	ΙĒ	野	朋	子	小	Ш		隆	毎週火(月)

練習日の()の曜日は随時または特定の練習者の練習日です。

山形市七日町 2-7 本店 電話 023-622-8528

吉田 栄さんです



名養大会。開発会などの機能等や基礎を作成。志は 第12回東北トランダでと選手権大会 ぜんばれ上川クラブ 前cax30mまで 価格は格安 60cm×4.5mで4,000円

バソコン・ワープロのことなら 度は相談ください。

垂幕·看板作成

〒999-3158 山形県上山市新町1-8-21 TEL 023-677-0153 FAX 023-673-2045 協 企

ランポリンスポツ

見守る父兄達は胸が熱くなりました。十 の振り付けで最後まで踊り続け、沿道で りに参加し、激しい雷雨の中オリジナル 体操スポ少と合同で上山の仮装花笠まつ 選会」には原則的に全員参加し、東北大 ランポリン競技選手権大会兼東北大会予 月二十二日には親子いも煮会が行われま 会にも多数出場しました。 六月二十五日に行われた「第十九回県ト 活動し、現在の団員数は七十三名です。 当スポ少は幼稚園児から成人まで幅広く 八月三日には、





南陽市トランポリンスポル

達の技を見ながら、応援したり学んだり る技などを繰り返し練習しています。 友 三名。川西や高畠のトランポリンの友達 できるよう、基本の技や個人の課題とな 計画されているので、全力でチャレンジ 意欲をもって練習に取り組んでいます。 も増え、先輩として「がんばらねば。」と 11月5日には、第一回目の置賜大会も 団員数は、幼稚園児から高校生まで二十 で、明るい仲間がそろっています。現在、 私達のスポ少は、いつも元気いっぱい

団です。 と汗だくになって、 がんばっている少年

天童さくらんぼトランポリンスポ少

るところです。 スポ少として登録され、子供達はもちろ が練習に励んでいます。 から中学校三年生までの三〇名の子供達 新しいメンバーも加わり、幼稚園の年長 ポ少は、結成されてから三年目を迎え、 ん父兄達も気持ちを新たに取り組んでい 現在、 天童さくらんぼトランポリンス 今年七月には、

るようです。しかし、楽しい気持ちが先 くれます。回数を重ねていけばいく程、 敗した時のくやしそうな顔、先生に叱ら った技ができた時のうれしそうな顔、失 緊張した顔はもちろんのこと、できなか たのはとても素晴らしい事だと思います。 結成三年目にして一名出場する事ができ のには申し訳なく感じています。 緒に飛んでいってしまうのか、先生の注 走って、時々緊張感もトランポリンと一 また違う顔がトランポリンの上で見せて れた時のシュンとした顔など、普段とは 意する声がだんだん大声に変わっていく トランポリンの楽しさが増していってい 八月に大阪で開催された全国大会には 日頃の練習を見ていると、大会の時の 素晴ら



、教えて 根気良

ーっ

と大声 ならきっ

は、1、2、3、.....8、9、10のリ

正確には、親の欲目でそう見えるのかも ズムで、上手に宙に舞っています。いや

当団員の遠藤さん (左)

全日本ジュニア大会パーティー で楽しむ

しまっている) 親として本当にありがた く思っています。

のです。 い何かを学び感じ取っていってほしい ツを通して、学校でも家庭でも学べな子供達には、トランポリンというスポ

弟クラブの人達の演技を見て、いい刺激り顔を合わせる機会がありませんが、兄また、大会や合同練習などでしかあま があれば、先生方に御指導いただきなが ら支えていってあげたいと思っています。 スポ少としても試行錯誤の状態ですが、 を受けてほしいと思います。親としても、 そんな子供達に何かしてあげられること

西町トランポリンスポツ

9月現在の団員数は15名です ながら、子ども達の成長を見守ってい さる熱血神尾先生 (独身) そして、にぎ と、少々体調が悪い時でも指導にきて下 ンポリンが大好きな15名の子どもたち した。 小学一年生から六年生まで、トラ された方の強い要望で今月一月発足しま 昨年秋「短期トランポリン教室」に参加 になってがんばっています。 から8時30分までみんな汗びっしょり 町の体育館で毎週火・金曜日6時30分 やかな母ちゃん方の集まりです。 ダリヤの里「川西スポ少」だより はじめまして!私たち川西スポ少は、 親も楽しみ 練習は き

リンに触れる子、乗る子、手や足より先ポーツ少年団、生まれて初めてトランポ 六月から始まっ た高畠町トランポリンス に口 (声)が先に出ていたのに、最近で 高畠町トランポリンスポ少

しれませ

父兄会も設立され不慣れながら親子で

も

が開催された今後の高畠町トランポリン です。九月十八日 (月) 第一回父兄会議 なのでいつも佐藤コーチに頼ってばかり がんばっています。 何を行うにも初めて

スポ少に有意義なものだったと思います。

競技会、山形県スポ少と大きな競技会に て参加させてもらった山形県トランポリ 向けてみんな今がんばっています。 ですね。 子供達と共にを忘れずに進めていきたい もうすぐ第一回置賜地区トランポリン

初め



が、 さて今回 余り、子も親も 来てまだーヶ月 でほしいと思い 高く美しく跳ん は?思い切って

上山体操スポル

めてです。また、インターハイでは、体 会の代表に、そして井上由郁さんが全国 おいて開催されました。その結果なかな 参加も決まっております。 商業高等学校) が出場し、秋の国体への 操スポ少出身の武田望夢さん(山形市立 以上へ選手が出場するのは当団では、 は三月に茨城県で開催されます。 県大会 東北大会は十一月に宮城県で、全国大会 ジュニア大会の代表に選考されました。 か良い成績の中、片桐賢士郎君が東北大 権大会が山形市総合スポー ツセンターに 9月3日、山形県ジュニア体操競技選手 初